
í-ârn=rã í\/!r rnirinai r{o !ani\rtii ! ILat Eíl lYluI ia'vlHEll- 1ía'- --CllJI
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Ã.ta cia 3.1c sessão orciinarta cio segundo Eno rio 2= biênio cia eâmara rnunicipai de japi-liilú ao cila

1.2 dn mê*c de n+rr+mhrc de 2S24 às 1Sh0t]rnin {qçin2s h+r'as} n+ pr'ádio da câmara mr:nielnal ri*
;-^i -;+.,-l^ - -..- l-:- ;-;:--- -^*i^---- ..: i- *^-:- -:l-i- -^,,-.'jApl, §|IUAüü A rUA JüaG 5arlSIA CünTeSSüi- í'ir.,i..r CenIrC' neSIA Ciü40Ê. iieijnii'Am-Se OS SÊnnO!-eS

vereãdorês sob a presidênciã do senhor vereador lVlanoel Valdécio Freíre cie Souza e corno 1s

-^.--..--+----i-- -" --**^- .,"---.*,j,-- +:-:-)sLrtrL€nrrJ u sc,hor vereacigr Âicimar i,ticoiau Soai"es É üürTiü 2: secretãrig o sei^riigt veieãdüt'

Flaviç Silva de Souza" f EiTA A CHA|VIADA RÊGifuiENTAL: Achava-se em pienário aiém dos acima
-;+-J-- ,i.-+--..-..--l^---, l.-i*^,, n+^..;^ Di^L^i-^ Àl^.- rr-li-:- TL-:-^-- ô-.^-^- f,-.:l---t-ildú-"5 ú5:ÊgiriirLei vútEduúie5. iíiireu \-rLiivtü fii-r,-,l=irü i'iEaú, Vgaei-le indlüns úüi-g*t gts iiiV;/

Josenildo Ferreira de Lima, George iustino Dantas, Pedro Paulo de Araújo Pontes. Ciente do
Ê',r"-rr. le=;! .-" rsnF.-,r r.r*=iJer.l-= rl*r!=t-,,' =h=r+r r io.tã.-" = ,-.=rlil, rr,= f.--.-= {=i*: : !.=!+r..1 J-Irqlr.Lls rla)al e iúailrUr i/iLiisÇii!Ç ssurGiUa qUEilq G;EiJqU É iiúúrJ YUÇ iVJJÇ;Çllq § igt(g;ü Uú

ãtã dã sessão ãntêriÕi". EXPED|ENTE: Constou rio requerirÍiêÍrto n"38i24 de autoria do vereacior
Dadrn P:rrln da Ârariin Dnntaç .nliri+n a Drafaitrr.a l\/lnnirinal .la irni lPl\l :trrrráe el: carrat4rio

fuÍunicipai competente, que proviciencie unn ponto cje abastecimento cie água potávei no

assentarnent* C:noas, na Ci-ct+rn= c!+ Fast+r' Edivan. Cnnstou r1o reqr"rerirnento n"391?.4 d*
ãutoriê cios vereedcr-es Aicilnar iriieoiau §oares e George justino üantas, soiicitamos eia Prefeitura

Mr-rnierpal eje Jarri, atravá-< dã Sefrêtária enmtretentê.. ãs segr-rintes informações em i'elação ãôs

Êãrgüs ila ernpresa üooBeelue. iüi-iantos cünrÍãtüs ãtiviJs; ii quenr sãü; iii quai íocai detrai:aiiro;
eoma a Palavra falou ç vereador Geerr*se Justlno, boa tarde a todos eu gô:qtãriâ só ds reforçar
1!.car 4Lt:, cr:r. i- '.i.li..iir..ir' I i {,,i l'^i! ,..+,,!,1..!{ :rr!.!i. .'! ;..f,.1;,.',,,..+., ', ",....{.,:!.,. -. +/.#, ..1:f:,...:: -.1..YUç çJtq rrUJJs rvlrLrLqYcV Jq rVr rçttq çll! UULTVJ qllV) ç ltllÇtlâlrrÇÍlLÇ q F,lÇtCl{UÍd Lt::i!i ttiiiç\iiLÇIL]U

com cjue nós vereadoi'es pÕssamos desempenhar com a nossa função de fiscalizar os atos do
L ...,,-,,1:.i.,.,,.,!':.*i ,.:.....-...""..\.púü*i êÀüüt.t[,vü, pui lSSi] tiiài5 i;iitA üeZ i-iüS ieiiaji€ifiiuJ Éccc yeuruv evrrrror!!sJ 9us usJJq vs4 rrur

sejamos atendidos porque infelizmente nós temos visto uma verdadeira farras de cargos na

^^^^^-^+;.,- J- ^i,.^--:^ -J^-+^ *,,^i^í-i^ ^^J^ l;, -^-,,i.J^-^- -:^ ^^^+--+^l^- ^^-^ ^cr.'!!Ç"-'UçlqllvC 'Jq EuuLq'yãv ug--18 llrUlll!,|-lU U;iUÇ U!Y=lJ!'J i§jl ?luUl ÉJ JdrJ LUlllldrsuUJ LUti!J F.JL

mas infelizmente estão exercencio diversas outras funções e essas ínformaçôes nós já
-^rafÊr,,im^. -l^,,m-. J^l-. -+-^,,Á.-.J^.,i--;,,J;^i-i- *-- *Á. ---^i.-*^. À,iâ ? ^,af6i1,!Í:4^qLL'iiJ=êiU.;;;u'J eréuliitj uLiãi CLlsvEJ rC riqr JuuiL;.tiJ Ii.üi::J> P,gçi-*;:iJi Li.Jí ê iii=l--itUtú i;U*

íorneça através da secretaría cie ecjucação um rietaihamento cie todos esses cargos que estãc:

contratados atra,./és de ccoperati..,a de eCucação em nosso nÍrunicípic. Cerna a Palavra faicu c
vereacior Aicimar Íriicoiau Soares, e diante de tantas cúvidas que nos tem é eu sou favorávei ao
renrrerirnantn c aedirní'rs qlF hpia,;14;1 agilidade CleSSaS ínfOfmaaões O mA!S fánidO nns5írrel. jr.J . +Fl J.i í..-._.J::,-:.

Errconira-se i-!ã cúntissão cie constituiçãa e justiça e na coiiiissão de úrçan-!entú fisca!ização e

administração oública o projeto de lei den'L4/24 de autoria do poder executivo municipai de
"-^':.- --L.-- - '.-: -.,.---*-.-+--i* ,,"-. -i ,-.--- -,^i^i- -t- a+4f - -ri -..-..--jõpi7 Ki\, que üispüe SüDre A iei üiçamefitAriA ail.rãi pAra ü exÉr-CiCiO üe aiJé) e üA OUÍfAs

providências^ eom a Paiavra falorr o Presirjente da Comissão o Vereador Pedro Paulo de Araújo
n^*r- ---- ! t-. --,"<,'-l --J-- -..- -*snrla .rc .-y!*Árir.< F-----ri..- -r- .- ---rUíiLcir;iteu i.dre{-ci e lüvUí.ivei iJÇi eíiref!'üei qLte *i;ii.;ç v} LiiLÇiiu; fiúi-i-ilBIiVÇ ü,} i-iCú5ê

nÀ

'\r'à
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iegisiação vigente errtão eu gostana peciir aas ciemais membros cjas eomissões que crprnâsseÍn

eernferme seu diçe+rnlment* e pester"!+r'mente easo seje ealoeado em ryotação em nlenariÕ que

^^l^*^:.^^:^^-...^.^^J^-..^..:*r^*Lj*.,^l^^^^É.-,_l:-.....r..l..-^1.--..U: (leÍÍldl5 LUleE,clS Ve!ed(,lL,rleS dSSllIl tdÍlllJeÍ,1 V(,Le LU!lliJl llle U E!!LEl!L]IIÍlellLr.J Ue LítU., U!li. !sutí!

a Palavra falou o membro George iustino Dantas, trata-se de um assunto muito técnico da

^*-.r*L:li-.1*J^ l^ *,,*l^;'-i ^^-+:-- i^ ^."-.-*^.-ê^..*r--" - -a^ -*-i:^*-----üüilraDlilqêüe ütj Íi"iUi"llCipiü a quesrôü qü,3içilmerí!ü üdoe a nüS AnêiiSàrínüS ãigüiiS püni0s

específieos que são mais simples como por exemplo a questão da abertura de çréclitc
-,.^l^*^-+-- J^ -^..^^-++-^* --+- ^-+j ^* 1^O./ ^ ..,.^ / +^+.l-^^.^r- "----^:.:J^ *-l^

t,srrrr,lrvv Psiu

íegislação vigente e feito uma análise e êcompanhando o parecer da assessoria técnica o nosso
,,"^,*r. Á {=,,-.-1..^l -.=!- ----.,'.-:- D-+i+++ JF l^: no44r,r^ ^**-..-J- *- --*:--X- J^ ^-*-Á;À..:*ã-!L,LU t 'íuu'i3vE, PEic §PIUirü9üU. raLrJCLri LiE iEi Il Áê*r4,&f friJii/lúuu;ic uuii,r:>ãu ijs Lur,:i"li,ülçê1U

e justiça e na comissão de orçamento fiscaiização e administração púbiica. Êncaminhacio para o
nlani.in f nelnc nc rra.aaánro< aninaram f:rrnrárral Draiatn da lai ^"1A i1/1 Ânrarr=âa n:c r.lr r:c

comissÕes e no Pienárío. Êncontra-se na comissão de constituição e justiça e na comissão de

^r.ãmânt^ fiçcrliz:rãn a edminiqtr=rãn nrihlic: n Drnialn rla lai 
^a1-117A 

da =rrfnri: r.ln rrararánr
",:*,,*.."-.?J..-*Y

Aieirnar i.,iicoiau Soares, soiierta aiterar o irome cia rua 13 de rnaio para rua Preteito r,jenaiCo

A.nseimo Pinheiro e elá outras rrrorrielênelas. eom a Palavra falou o memhi'ei cJa comissão o

vereàdürGeorge iustirio üãntãs, eu considerü eürnü urna justã hornenagem feita ãcJ er( prei'eito

Geraldo Anselnno Pinheiro um homem simples ctue preuãva rnulto pela as amlzarjes e pela rinião
.'1., f,,-.í!i ,..., :,.f,.!i,À^,,..:,.. + ,.-.1.,',.-. i,...., .,.-.*..--,+..- +,.-l-,.!....r .. " ,.,,-^:-., ---*!i+;. .-
uG túitillle ttloJ tluE iltrcilárttEttLÇ LoitluÇ,ll tEVg rrlurtrÇrrtu) LuiaJultriliuJ ilÍJ 5uo ÇoilÉ:ild puiiiiLo

onde chegou até a ser preso ínjustamente e qi:e eom passados dos anos ele conseguiu mostrãn
'.......f :-:.,. i;. ...f..... ^... *.., 1....r- t ' "l!r'.. *- -..,. +.". 4a ."'.i*:-- .--.--i --! .. ..dqüe,d iiijiistlçd qije siiiíeU iiU íieíiiiUL, eilqUdíltü iOI püiit;LU ítesLe ílivilruipiü i.)UiLdiiLü eü

eonsidêro e omô uma justa homenagem. Com â palavra faiou o vereador Aleimar Nieolau Soares.
l^^* ^^f^^^-J^. -- ^-l-..r-. .J-,,^*^-J^F.a^-q^ ^ -^-L^. 1t^.^lJ^ 

^^^^t.^^ ^., ^-^f^:+^ .J^

rnunicípic de Japí que teve sua passagern por este município cios anos rni! nove centos e

lt;:1i ::ef.t= a f.:itn - '-;l ^ *^r,^ ^^F+^. â ir-.(rÉ3Í1+: r= :!5.l l:.:::r rnio:: nãn mn !or.Lr^ eaq êf r ! rfttr.;!5uçr u ilir: g ;;!'!ã ;il:Lç) L rLrrÇ:?rG ! G;À+,tr: Lv.,vu -ut 4 i! tu; Lt s *:,:

homem cie bem um comerciante que contribuiu para o nosso município, agricuitor,
agropecua!'ista e rnais do que justo a farnília ele nnesme !'eceber essa honnenagem. Com a Palarrra

faiou o vereaelor í\danoei Valcjecio Freire cie Souza, queria tambám de fazer questão apesar de

meLt rvcto não ser necessár!* de r:otar favor'ável disa issn porclle alem de mÕl'r!' nessã
^l-r-*-:-^-lüeterminaüa í'i-ja fi3 n'iinha infáncia tive o pi'ivi!égio de aigi.irnas ienib,'anças cio irresrrro, geí-rte

muito boa que só pensou em ajudar o próximo e eu não poderia de nessa onortunidade deixar
de da,- rrrinha contrib.içãü ã essê grancie hoi'riei-n que só veio a contribui; não só na poi;t;ca do

nosso municínio mãs tãmbém nô crescimênto cia nossa cidade, eu tambám sou favorávei. Projeto
J. l^; ^o4c t-t 4 

^^,"^,.-J- 
.*- /^^.*i--:- J^ ^^*-r:r,.:-:- - :,,^!:^^ ^ .^^ ^-.--i--!^ J

n

:§1
;j
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fiscaiização e administração púbiica. Encaminhado para o plenário tocios os vereadores opinaram

favorável. Projeto de lei n"LStT4 Aprovado nas duas comissões e no Plenárla. Encontra-se na

comissão de constituição e justiça e na comissão de orçamento fiscalização e administração

pública o proieto de lei de n"L6l24 de autoria do vereador Alcimar Nicolau Soares, que dispõe

sobre a cienominação de nomê cie rua no município de Japi/RN. E ciá outras providências. Com a

palavra falou o presidente da primeira comissão o vereador Pedro Paulo de Araújo Pontes, iguai

made meu parÊcer é fa.;arável e parabáns pela a iniciativa. Com a palavra falou o membro de

comissão o vereador George Justino Dantas, está é mais uma justíssima homenagem que é feita

à prcf+ssora Marla das Merces aqui quando ;tós aprevariics iji"§i voto de pÊsar pelo ;=u

faiecimento nós tivemos a oportuniciacie de ciestacar da importância que Dona Maria teve na

edue-ação deste munleípio e que este projeto do Le! que consequentemente va! vlrá uma lei e

tenho certeza que a prefeitura irá sancíonar e nós fazemos e concluímos esta justa homenagem

que fczemos à pr+f*ss+ra Maria das Merces. Cc:s! a palavra falau o veread+r Alcimar Nicclau

Soares, é muito justo colocar o nome de tvlaria de Fatima, Maria de lüerces naqueia rua por trás

da lgreja adventista do Sétimo dia e por trás da rua José Tavares. Maria de Merces que foi uma

professora onde Íniciou aos vinte ãnos no sítio ubaia onde foi ssordenadora da merenda e mais

do que justo ter eontr'lbuído no nosso município e ser lembrada também. Corn a palavra falou s

vei'eadoi" lúanoel Vaidéelo Freire de Souza, também ii'ei clar minha conti'ibuição com esse projeto

mesmo não sendo necessário o meu voto, uma pessoa que eu tive convivência com ela uma

pessÕã de grande neievência e tambérn teve ê sue eantrlbuÍção. Frojeto de lei n'3.6/84 Aprovario

na Comissão de constituição e justiça e na comissão de orçamento fiscalização e administração

oriblica. Fneaminhada nara o nlené:'!o todos os '.rereadores oninaram farvorárvel. Proieto de lei

n"16/24 Aprovado nas duas comissões e no Plenário. Coma a Palavra falou o vereador Manoei

Valdécia Freíre de §ouza, qrlero aqui reglstrêí a presença dc ex-vereador e a partir do dia

primeíro de janeiro e vereador Ecison Batista e aos demais prafessores quê aqui estãc. C
vereador [\4anoel Valdécio Freire de Souza convida o representante do Sindicatos dos Professores

a fazer o uso da Paiavra. eom a Palavra falou o representante cio Sindicato <ios Professores o

Senhar loão Cemario, quero saudar aqui toda a bancada de t,ereadores ern norne de George

iustino e também saudar aqui algurrs professores que se errcoi'itram aqui prêsente, na verdade

nós temos uma grande prêocupação em relação ao município de japi porque nós temos aqui

algumas ciefasagens se nós pegarmos por exempio plano de carro carreira e salários nós vamos

ver que de fato não está sendo cumprido e isso não vem só dessa gestão, vem se arrastrando de

gestões, aqui um professor com vinte, trinta anes praticamente tá recebend+ de result de
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professor qLre rngressou há pouco tenrpo entào assrm rlos vàr Írazer corn bern mars cieraine ne

onde nás já ternan:es as devldas srcrriclencias já s--nta!e+s e.-nm a prefeita antes da eie!ção e de
t*-- ^:- .^-J:.. l- -- -:-:-.:-- -^**--^^ i*-t,.-:,.- -- *.falL-: eia pe,f lii qije ãpOS as ÊielÇOeS SenIãsSÊ inttusi**e if, nüSSO jiji-ü ÊsiaCú únüe neSSâ i^eiji-!iô'f

estava eu Pedro e a Prefeita e a procuradora do município e também o secretário de Educação
.--":- ^ -.^-,..r^ *i -.i^ J..- -*i. ---.--úriüÉ SÊí]1ár-rã pôS:iõüê üüs üSltvêiiir.rs dÇuil nO §dúineEe üã SÊCfeiâiiê üe ÉüucriÇãü e ü SÉüietüiiü

eie ficou eie prociuzir essa eon\Iersã esse diáiogo porsuê de fato nos pree isamos nos degustarnros
sm ra!:.-ã.-, : nl rattã.^, ,4,-, nl:n,^, r1s .^rrrsir: â ar,#.a.2r = =!ini-,=r :<.ei ,MÂíi:^F.:men|.:= á :ãr-ul[ IçIeYuv rv sL vr.rIçr!tt L lvrltuYu' rut ÇJiúJ r.iúÇJliuilqiiiÉiilUJ Ç jüV

professores e muitas âs vezes não estão recebendo a verticaiização, professores que tê
e<-,arí:li':rã.^. :ãr: "r --..^^L*FJ.- ----.*.- ^--*-!-l:-r- .--^f,- --*--* J- *:* rjüJiJüLiú;;rüyüv lrGv i,c i3LtrtúgiiUii LUiiiU 6lVULidii:lg, ü:;ltiJUiEi i"iijü LC:ii i,iUJ!'Élüu;i(:U iü

recebencjo corflú mestre â questãCI cje ietras e tambem a questão cio reajuste então cjescje já nós
nor{imnc anrri a ranfrihrrinãn Àn n:rl:mantn nÁ Àr fâm:r: Nírrniain:i ^ãrá ^rra Àa frta 5 dÁ^+ô
i.\.v," i_ri::!ú r-t!ri:: çij ldiiu 4 §-iiir:

possa dar as mãos lunto com a prefetta e possamos resoiver esse gargaio que é um gargaio muito
çérin nrrr:r râ rq.r^rrn=anheirns -ostãn d-^!X=nd* d* Sef vAi*fif =r'tn nrnficcinna!meet* e á n:*itc r'_:irn

para ü município parê a eciuceçãc quanrJo esses cornpãnhêiros eiãs sua vicia cião seu sangue nÉ e

na verdaclp nãÕ vemcls essã vâiorização acontecendÕ ê isso á n"rim, então fica aqu! e nr:ssa rleíxa

né e pedir aqui a vr.reês a Êsse pâriãfiiÊfttú Eue verrira sürÍrâr cürlers;üü mas ilús já tiverrros a rrç:tiçia

tarnbóm que pra seírianã a prefeita irá nr-rs reeebe!'e âstou toreendr: muitr:-r que ela venha nos
,"-..l!',,..l.-fl.l..",a.-l.-.'|..:r."1l1i^ri',ln'.!:,zlr.:+=çit.ii:i''!.i.1'!rJ*rÇrÇuçr us roLV verr!!s !Elu!vel tuua sslc! §iLLrqçau vitLlÇ Ljà LviiiPciii,iuilL,i ç Luíiiiiçiíiiiuiíd5 ç;bLdu

no anéis e é isso obrígado. Com a Palavra falou o vereador Manoel Valdécio Freire de Souza, é
,,,:,]';l:l:.í..l*.".,.i,!r..,,.:l|.!,-]1.:,,,j^=."..-1.".,.J:'.',^,,,'gq.iireíld iid qUgilLicrU€ Ue i.JiCSiJeilaê qiie ü5IüU êiê iirçi:ij- ue ue4{rlilUiU, üiaUi qUs csi.d Ldsd

sempre estêve a disposicão cie todas as catêgorias independente de classe ou setor social
in-Jrnanr{an}a a,l.a ar,rla',^r ^ai.a 

ní. qtta anaa lina 4n nvain*^ ^l^ +^H arra ',i* J^ ^.,^^,,+i',^ ^l^!l:usi.i§ilusilrE uL tucl'-,iuui !!'i>Ç r!"-iu= =rrç L;íru Ua iJiu,j=LLr=ie asl Ii !.i,Je L,iiii ilú tr.à"=LUliliLi e:ti

nâo parte do legislativo assim só para que fiqile bem claro quê murtas vezes não é o casô rnês

pcCe ac*lta.ear 3','ereadcr nãc estãs nen *i ::rã= f=: ne*a, :::ãs a ge':te faz c ncsso papel :i:-r.
quancio o projeto chega e se for preeiso a gente mêrca uma sessão extraorejinária para que eie

seia anreciado mas ele tenn que vim do executi,.rc, na hora aue chesar acui eu earanto a'yocês se

eu estiver cÕmo prestciente ate o cjia trrnta e um de eiezembro que estarei se úeus quiser eie será
anreelad+ terem*s sessêo +r'dinána =tá dla dez Ce dezembr+ r!"!as se c+so for necessálcl

ccnvocai'ei ün-ra exiraúi'di.rária. Com a Paia'vra faiou a Sei-rnoi'a Ci-istiai-re Dantas i-epi"esentãniÉ

do Sinte Santa Cruz/RN, não é só uma questão cie enviar um pi"ojeto pra Çasa e ser votado é bem

niais c':nipiicacio que tá acüilrecerrcio aqui eni japr, a gente seniou cüllt a pieíeita e quariciü a

gente sentou com ela a prefeita disse assim: eu já pagô o piso dos professores, os qlrÊ estavarn
--.--.:.nnn ^ - --*r- r:.--,,,-_-:,-n ---+--._!^- _ _i _ _-*r --+,,J_ijlü:,eiiius5LuLdiüliii!5UscE,siiLtii{.,uU$eíÍiú:iisii'üeíCaii dSEalaeCOíÍigCüLiAÊSIUtüi"eõgei-rIs
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pereebeu que japi tem um probiema rrruito maior do que pagar o prso, aiem cie não pagar o pisc:

tem ,-lm prohler"r'la que r,re!'n arrastando e a gente não sahe desd* cutando, o saiárlo do=c

nrr,fc<r.^'roc \;Êffi o"rado cies*je mi;ito iempü então ú ,qije é quie o advtgac.io cjo sinte nó * Di-.

Pedro onde ele fez um estudo né eomeçou um estudo de muito tempo- um exemplos de alguns

picfesscres e a gente entende. pürQvê eia uizia quê pêgêva o pi:o e ai a gente eritendeu rlue â

rrrefeitura aaui em iapi para pagar o piso ela va! ter oue eonsertãr a vida funeionai desse
+--L-lL^J-- --- ^J.,^--I^ l--J^ -.,11^ J^-J^ ^,,- ^l- J^: ^--..^--l- -.-r!^ *-.-^-L-Liüu,3iiíü'ei'rii =rli suULúLde vitSlie * ViLid'ütiijt U(-iC tig iU; LUiivul-crUU yliit- i-=íLyUe LU!llU'd

questão á bem mais complicaCa Co que so é conceder o reajuste do piso não é só isso, e ntão o
*+-- J- -l^:-:^ * *,.-.6.. '*e-!*-. :,'-^ .---. .-.1- ^ ^!- J:*-^ -...- :^ t--^

-issSàsltig-l+':;J'g,jvu§;llqiu§Ci=iic!rsts,ij:;ig';iUà,!lv;i5JUPlsElsgelüui5Jt!iuüis;'áÉsi s)>§

estueio, iógico que â gente sabia né esse períocio cie eieição nãç: ia ter c.srno faeer isso porque eia

ia qctar q^rrnlrtirta n? aarnnãnha p o!a di.ço ^r 
ta :nÁç a ^arrrnanha ai: cr:nf :ri: rnm ã Gânf â h:rr

a gente conversar e a gents enviou o oficio e e gente ta aguarciancja o retorno pãra ê gente

fnnye!"s3r'rcbre is:c * 
= 

gente já deirnr: henr rlt.* q,Je rÊ : gente nãc ih=gar a rr.:r ern.d+ ná n
gente vai entra com uma ação porque esses professores eies nãc pociem percier essa vicia

fr"tneíonai rjeles e muiter gi"ave isso, É a rrieia inteira deies então vai ser" um estueio mr:ito prrrfr"rnrier

né e a preíeitura vai ter que razer esse estutjs toeio para quê essâ viua iurrcionai ejo trabaihadur

em educação, carja srofe-ssr-',r inclusive vai ser uma realidade cJiferente e ai sim todo nno vai ter
,, ,.' .:". i,' . .'!.r.i "! -,. ': ,li,.,. ^,... ., ,!',,:." '!,, .. ,.! ' .,.".ç., .: 1.." -.,,rr.ê., ".r ..u !ÇoJuJLç )slã!lo! s ãl vsllluJ urÍÇl LlqÇ v JstG!lu uÇ ç§uq PivlçJJUi Vcri Lq LiJiie(iJ tiií!i dE,Lliq ÊLi

diria que o saiáris o pãgãmênto dos trabalhadorês ern educação daqui de Japi é uma bagunça e

o geni.e ijisse c eia ii elu Lii,li;rree;;dei; rg;,;;;';; à g,ei;i-e lunlLé;fi ui.;ii,i.i,u quê éiii ;rê;il;i;irrà
prefeitura do brasil teria condiçôes de organizar finaneeiramente essa situação cjo ejia para a

-^i+a r ri = orn*+.,r! trr -:tô nf-a!!e1r r!fii eti{r .,ri o,r^i *nr a,,^ -^-^1, ^-.^ ^^.^,,^ ÁI ll.'l!Ç Ç Cl q É§l ílE Udl L=r ',,1U= irÍ L'!Ur di úl j ld rdluq !ci e !'s: L=i qu= i Er!,trd! LJSe LCIU i-;u! r-iuL: 
=

rnuitCI grevê e se continuar empurrêndo com a barriga quendo vaíconsertar êssã situaçâo, ântão
*n.-.-4hr. r^ffi^ ^q^ á lf =::d--. nrr";l r* :1o7 arliatl ,-{n inin:l: :i-.pi^i,:il, L rr,-it..-++ 4c nie.-, nin áirÊiÇcLÇ'-Jii.! i:Çr ç .uà. lJr;c LÇ u,t: FtJJ;lÇ,uL i!:lr-,.-.

so issc é muito mais grave a situação. Corn a Faiavra faíou o vereacior Pecjro Pauio ci* nraújo
Pontes, Senhora Cristiane á o seguinte a senhora fala a respeito das reuniôes que d=s

pr"ovocaçiies que já teve tanto com ê prefeita e seeretário de eciucação em Õutros momentos e

ert s+sta!'ia de saher se lsso é recente f!Lr* + ç4pfi6ra vsm batalhanele +u á i,eeente. C*rn â mâtãsrê
Á.i--.,, - c.-*.,L-.^.^*;-ài*.--- I\--.+-.-- .í. ;--,j ;^ ?-- - n-r-""-- Í-r^. -:-.- n,-! -ldluudJEliÍluÍdLl l5l"ldllct.d!iLdsrcUCsUeL!ãíiüp455é0ü.i-ümãl,AiALífaTaiOUOVefgaüôí P'gü!'+

Paulo de Araújo Pontes, na época foi oficiado o secretário de edueação e ele apresentou a
;..-ôl:;--ã1. .- -i ^ *- -, I
Ju>LrrLcrLrvd c,rcBorruri QüÉ ÊSiiiüâ SêirüÕ pãÉü fie, túi"i-iü a senhOfa fitesnrg ialoi, que eie. íalavanr

que estãvãm sêndo pago sêm êstar, outrã coisa e quando o senhor presidente fez a intervenção
-*-*J;*- -L:'7- ,-,.*--ê. +---!^- --l^---l- ,-- --.-ijJ- -l- .: - --ãLie'üitü üEü áCi"llÉ que vüCe TennE CúlOCtüü i-iO SÊi-rliüü üe qUe l';ú5Sâ CaSA AqUi A gyi"rte vCtü,
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anaiisa quaiquer pro;eto rnãs assrín senà Ínteressarri.e par-ticiparntos cie urn ciei:aLe cê5telurnto à

seeretarla d+ educação a Grefeitura entãe çer!+ lntereçsante até uma sr:gestãa pa!"ê qLJâ a g+nte
,: !^f,^ ^ *-*t-',*- - )^^-^^ -^,,.^::^- ^.. .^:^ ' "possê ser cúnviüaüü a pai-ticipai- #essas reunioes üu i'iaç e inieressai"iie e nossa pSfiicipaça*

porque eu não tenho conhecimento de que vocês se reuniram com a prefeita e nem com o
-_--- *- -:.. ^--f ----)ELíeLeil{-r p{rueirc üüÍiUiüêi'ã toüús oS vêi'üâüúfes assim cüfnü uifi úri üijti-ü eniim, sei'ia

interessante Lrm debate ineiusive eom a senhora diz que na última opCIrtunidãde que vocês se

ra:,r:ir--r.r l,:.._.= :*á --: - J-. F-^c-i-^ J ^ -l-l- - -:r !:n-. r.r.-.i=t.-. =ftfiry, e--c= ,-r.n:lrttiZ-,ii;\jiiíiúiii LtuE üts É:Jrí PiÉUí,UiJÉ'ycv üü PíÇiÉ;iú viÉ ÉiÉí'jvíüi uíii PiuiÉitv üiiiiiii E;)ú vviiàLii,iyrÍv

junto com o jurídico do sindÍcato né pãrã quê fosse viável perã embes es pãrtes concordo com a

=-.rl-. _--: r.l:--:sr=-*ê ,^-iha : r:*="::.:i: -la-_:r.**.*- ,44 . ;:: l-a:iç: r::c:rrta .=r..r=1.-.-i=:"-_ie =- :-ra--r'c=

urgentÊ ter uniã saícia aincja que cie iorma Éradativâ o que não pode é ficar em inércia e

.^he â^r ráh+êmêhfê ^^h^ a canhnra íalnr r inrlr,ei.ra ca far a ^=.n á ir rÀie i=iiz=r ro:imonta nr^!r^.ãr

isso aio úitímo caso então âssim a sugestão quê a gente participe cjessa reunião se fôr marcâcja.

{^nm a nalar-rrp f:lnr-1 : Ienhaí? Cf!:t!ane Dant=S es:irn n^rârrê êceâ ^cfrr"l,- qU r.rar,j f33i3r 1-r513

sugestão esse estLtcio eie não vai ser feito por nós e [ir. Peejrc que ê ncsso ãevogacio eie fee esse

estr"rdo Í"1ara Êx.Êmpiifíear pra gente most!'ar a ela o que estavã ãeoRteeenr,io entender.i, então fni

ãss;m tráÍã â gertte êxpiicãr fi:ãs isso deíqi;erfi vãi fâzÉi e ã prefeiiuÍá Êiurque á prêfe;tui'á têfft üs

rjados desde quandL] ns profess*res foram conr/qleados, como sr.tgestão eu aehn que vocês
,-.1,.".,*i,.'.* .- *,,',f.,,:t , . in, ,, f,.-"r.*, ,,:ir,, r.,r,yiir...(" .,', -,*!.... ir"*+tns.+"rr,+ír..-.:,a1* .,,,," ',,*"--Â..uçvçt tottl lJlvi-\rt qr o ytçrÇr.o )rrrÍ E rur irror ur.rÇ Çu'rrrrJlor, çu qçrtv tr!tF,v! LqltIt]]ttttL, \"luÇ vuLçà

participem desse mÕmeRto porque eu tenho certezã que vocês não estavam sabendÕ disso. Com
'. .-.-r- --. Í ! t , rr n r | 'úpüicrul"áiài;uJ;e;êeüi;r i'êü:'üi'âui.;ue^:ai;jül'üÍtüi/iiuiquei.;§,iuên"ierileRai,eüi..rf,ci]é:lê

cãsÕ mãs êspeeifieô r-nas já êm diversas situações em outrâs catêgôriãs se rêunirêín eÕm a

r,re{:if= a.nfi .alrtrnt ár':ãnt rr..-nnat:ntal a ahar:r:m:i nãc fni errnrnrid.r r!.nr:. f.^.i rnn...,=:.t:rln a..F. .--

chêgaram êqui querendo quê a eârnara resolvêsse como se â gente tivesse á da situaçâo, sohre
-..-= .i+,,--i-. i--1.,.,,,^ J,-. 4 /lo/. À^ --^.--.---.J- A --,, -+Á {-li-^: ^,. -:-. .--^^,,-.-; ^ -:*^J:^-+-

êu procurei a informação me inteirar da ínformação junto com a prefeitura incii.rsive com o
secretário de educação e a !'esposta fci deda e eu me ciei satisfeito pela resposta e ainda rnas

dpesár cie que íicou uns zum-zum-zum de proiessores, e eu enrendia que estava senoo pago

entendeu ta!'vez tar-nbárn se o sindlcãt+ na q:*q:rtunidaCe tambám talvez tivesse aflclado a

.-:----- -. L.-- - -.--..:-l- :- iJ *. L -.-- t-:- J:-- L.-- - ---.-:l-i- -..- :- r--^ : .---- -..LdÍlldtd 5UUÍe d BI dvludueJd que d >etl,lUÍd ldld ullLUIIe >UUle d EidV!U(íUe qUB Ue IAIú e illã5 eU

vejo que á possível sim mas graças a Deus nosso município atualmente passa na mão de uma
- -:- . --+*- J t-"-!:'-^, --:--:--:-:---:---- , --. t:pe55üá üe ijfiliã 8ê5;üfã CüÍll ãir^iitA[ê5 Çüi'i-rDÊtÉi-lte5 üC SeIOf jUfiCrüü oüiÍrinisfIAIlVv Êt-i'i iirl;

cCIntábii ê eil ãcredtto assim eue se a aente avanÇar com uma conversa. uma conversa mâis
crrársir= rr,-, m:ir rlil-!r.s,r r,-,n--i-=rn-.r.- o.,í,-,r,-.f---.-,r-i r.rr,sisrry. ac*= rri+,4r!-- : r,r.=f,r!+:"urrÇrÉrçs uvrli,rlqrJ urqrv5v vvrlJrssrrrvJ ! vJ yrvruJJvrLJ vvrrJráqrrr çJLs v,Lvlru l/ut!,luL q pru!uirq
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Simone já mostrou ao iongo da sua primeira gestão que tá terminando cia sua competência

inciusive honrar com eompromisso ser flel ao pagêmento aquilo sue é devido ãgora que em tese

-l- -A-.,í, -j^..^--!- -^-l-^-r^ ^:- ^-r,i J^^.,*^^À-l^ -i ^::-.--r^.^!^ l---2- ^-^-eld !lcrtJ Ld ugvellUU pLrlqUE íCdlIttctlLc tléL, ESLct LILr{-UlllellLclUL, Ílg g U llllpurLdllLe UErlldl5 e55d

elaboração no caso até existe já né o plano de carro e carreira ser tá defasada é isto. Com a

Palavra falou o vereacior Manoel Vaiciéeio Freire de Souza, ano passado se não me engano Luis

Fernando falou comigo e isso depende muito do impaeto financeiro e esse impaeto é feito pela

a prefeitura quandc eu falei que a Câmara o que depende da gente nãc foi só de ';star o projetc

em si mas quando eles chegam a gente analisa debate e a cârnara tem essa prerrogativa mas

essa particularídade tcíil que partir dc executiva. Quanto à ss eaiivites aquÍ quai:dc a gei'ite

recebe convite todos são testemunhas e primeira coisa que eu faço e pedir para a secretária é

colocar no grupo onde tá todos os vereadores então se não fol çoloeado é porque não chegou e

convíte e acredito que na hora que a gente for convidado existe uma comissão aqui onde é a

terceire e+missão de educação cultur= Esporte Juve+tude Ciência Teenologia Sadrde e Seguridade

essa comissão com certeza na hora que chegar o convite ela será infsrmada para que se particiBe,

e a nossa intenção aqui independente da categorla que seja professor que para mim toda

categoria tern sua inipeirtância do gari a cima t*o eoveiro eada um tem sua irurportância então

qualquer categoria que ehegar aqui essa eâmara sempre é ciente da lmportâneia de todas elas e

aqui ninguém nuncâ votou projeto ao eonti"ário qije favorece a população então independente,

em fim essa é minha opinião mas agradeço a presença de todos aqui. Facultada a Palavra: não

hottve crador e por nada mais haver É ser tratêdo o senhor presidente declareu encerrada e

sessão e pediu que fosse feita a ata que depois de lida e achada conforme seguê assinada pelo

nresidente e nelos secretários.

Sala das sessões em 1"2 de novembro de 2024

ManoelValdácio Freire de Souza- Pres.
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